

**"LA REVOLUCION DEL 91".**—Pocos períodos han dejado una huella de cambios en la mentalidad nacional como aquél que se resolviera en 1891 por la guerra civil que determinara la oposición de algunos sectores a la acción del Presidente Balmaceda.

Ismael Valdés Vergara fue testigo y actor de muchos años de trascendencia y poco después de terminado el conflicto escribió sobre él. Diego Barros Arana lo requirió para que le hiciera una relación de los hechos de la campaña y como

respuesta Valdés Vergara escribió una pequeña obra titulada "Última Jornada contra la Dictadura" que apareció en la prensa en septiembre de 1891.

Cinco años después amplió su labor y dio a la publicidad sus "Recuerdos". Son éstos los que sirven de base al bello libro que con numerosas ilustraciones acaba de publicar la editorial Francisco de Aguirre.

## **La revolución del 91". [artículo]**

**Libros y documentos**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La revolución del 91". [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile